

# Inundación Deja más de 60 Muertos en Colorado

LOVELAND (COLORADO), agosto 2. (UPI). Bajo una fuerte lluvia constante, multitud de miembros de varias partidas de salvamento se abrieron hoy paso difícilmente por entre lodazales que les llegaban hasta la cintura por un cañón de las Montañas Rocallosas, devastado por una inundación repentina en la que murieron numerosas personas que estaban allí de vacaciones y dejó heridas o aisladas a otras 2.500.

Un torrencial aguacero creó una muralla de agua de unos tres metros de altura, que se precipitó por

el cañón el sábado en la noche y ayer en la mañana, dando muerte a 60 personas por lo menos. El número comprobado de heridos era hoy de 250, aunque podría ser mucho mayor.

La inundación es la más grave que se registra en Estados Unidos este año y la que más víctimas ha dejado desde 1972.

Otros cadáveres fueron encontrados a una distancia de unos 20 kilómetros, después de haber si-

do arrastrados por los torrentes.

Las autoridades dijeron que habrá cuerpos que podrían encontrarse sólo al cabo de varios meses de búsqueda, así como muchos otros que nunca se recuperarán.

La fuerte lluvia que continuaba, la neblina y nubes bajas estaban impidiendo que los helicópteros pudieran cumplir su misión de salvamento. En Loveland, la visibilidad...

—Favor pase a la Pág. 20.

## Rescatan Víctimas de Puente Derrumbado en Viena

VIENA, agosto 2 (UPI). Un grupo de hombres rana rescató hoy el cuerpo de Karl Kretschmer, el chofer de 22 años del pequeño ómnibus Ford, que cayó a las aguas al desplomarse el puente Reichsbruecke, sobre el Danubio.

La policía desistió de seguir buscando nuevas víctimas, diciendo que no había indicio de que Kretschmer llevara pasajeros en su vehículo.

El Alcalde Leopold Gratz ordenó una inmediata inspección de los otros cinco puentes, que cruzan el Danubio en la ciudad y una comisión de expertos procura

—Favor pase a la Pág. 35

## Denuncian Subversión Dentro del Gobierno en Colombia

BOGOTÁ, agosto 2 (UPI). El Jefe de la Policía Secreta, Guillermo León Linares, denunció la existencia de grupos reaccionarios dentro de organismos del Estado, "interesados en socavar el Gobierno democrático del Presidente Alfonso López Michelsen".

León Linares, recientemente designado Jefe del Departamento Administrativo de Seguridad (DAS) o Policía Secreta, sostuvo que "en los organismos oficiales, evidentemente, existen grupos de personas interesadas en que el Gobierno democrático del Presidente López Michelsen, no pueda desarrollar sus programas".

El DAS, es un organismo encargado de la Seguridad Nacional, de controlar a los extranjeros y de luchar contra los grupos de narcotraficantes que operan en Colombia.

Se unió así a las denuncias de la Ministra de Trabajo y Seguridad Social, María Helena de Crovo, quien recientemente afirmó que "hay una guerra de los mandos medios del Gobierno contra el Gobierno" y anunció que "tarde o temprano los vamos a ir descubriendo".

Al compartir el criterio de la señora de Crovo, León Linares...

—Favor pase a la Pág. 14.

DONDE EMPEZO INUNDACION. Estes Park, Colorado, agosto 2. Al fondo, a la derecha, está la presa Olympus, donde empezó la inundación del cañón del río Big Thompson. La inundación causó la muerte a más de sesenta personas.

## Nuevos Delegados Apoyan al Candidato Ronald Reagan

WASHINGTON, agosto 2 (UPI). El Director de la Campaña de Ronald Reagan, dijo hoy que éste acaba de recibir el apoyo de 12 delegados que aún no habían comprometido su voto, diez de ellos de Pensilvania, pero parece que la ganancia neta para el ex-Gobernador de California es de sólo dos delegados, sin pérdida ninguna para el Presidente Gerald Ford.

El Director de la Campaña, John Sears, dijo que diez de esos delegados eran de Pensilvania y que se decidieron por Reagan por haber escogido éste como compañero de fórmula al Senador Richard Schweiker, que es de dicho Estado.

United Press International había ya incluido a nueve de los diez delegados de Pensilvania y a uno de la Virginia Occidental en su lista, lo que da a Reagan un avance neto de dos delegados en la cuenta

de UPI. Sears dijo que en el curso de los próximos dos días dará a conocer los nombres de otros delegados, que ostarán por dar su voto a Reagan en la Convención Nacional del Partido Republicano, la que comenzará dentro de dos semanas en Kansas City.

En la Casa Blanca, el Secretario de Prensa Ron Nessen, dijo que Ford viene trabajando desde hace dos semanas en su discurso de aceptación de la candidatura presidencial. Nessen también dijo que la Casa Blanca había enviado cartas a más de 4.500 delegados pidiéndoles su opinión sobre la persona que Ford debiera escoger como compañero de fórmula.

Entre los políticos que se vienen mencionando como de la preferencia de Ford figuran el actual

—Favor pase a la Pág. 35

## Nuevo Ministro de Economía en Guatemala

GUATEMALA, 2 agosto. (Por Mauricio Barrera, de ACAN-EFE). El nuevo Ministro guatemalteco de Economía, Antonio Guirola Batres, dijo hoy, que trabajará activamente por la reestructuración del Mercado Común Centroamericano.

Guirola Batres, quien sustituyó esta mañana a Eduardo Palomo Escobar en la dirección económica de este país, se declaró como un convencido partidario del proceso de integración económica regional, como un medio de mejorar las condiciones de vida de la población.

Añadió que durante su gestión

—Favor pase a la Pág. 14.

## Evacuarán Miles de Heridos de Campamento Palestino en Beirut

BEIRUT, agosto 2. (UPI). — Las fuerzas unidas izquierdistas y palestinas chocaron hoy con unidades sirias, que avanzaban en el sur del Líbano, pero uno de los mediadores de la Liga Árabe dio cuenta de que se estaba haciendo progreso para llegar a una tregua y que la evacuación de los miles de heridos que se encuentran en el campamento palestino de Tal Zaatar, comenzará mañana.

Pero a pesar del criterio optimista del Mediador Hasay Sabry El-Kholy, el secuestro y asesinato del Director del Ministerio de Hacienda, Khalil Salem, que era cristiano, estaba dando paso a temores de represalias violentas, que podrían trastornar por completo las gestiones de paz.

El cadáver acribillado a balazos de Salem se encontró en el baúl de su propio automóvil. El vehículo fue encontrado abandonado el sábado, pero no fue sino hasta hoy que se descubrió el cadáver, envuelto en una frazada.

El líder de la Organización de Liberación de Palestina (OLP), Yasser Arafat, calificó el asesinato como una "conspiración" con el

propósito deliberado de poner fin a las gestiones de paz.

La lucha armada continuaba en varios frentes, pero se hizo más intensa en el sur del país, donde las fuerzas izquierdistas y palestinas chocaron por tercer día consecutivo con las fuerzas sirias que avanzaban hacia el puerto de Saida, que se encuentra en poder de los izquierdistas.

Las fuerzas sirias avanzaron hasta el pueblo de Roum, vecino a Saida, y luego comenzaron a atacar con artillería varios baluartes izquierdistas de la región, según informó el radio.

En los suburbios al este de Beirut las fuerzas derechistas e izquierdistas se atacaron y contraatacaron durante todo el día con fuego de morteros y artillería.

El-Kholy, el Enviado de la Liga Árabe, dio cuenta de progreso en dos cuestiones importantes: La evacuación de los heridos del campamento de refugiados palestinos de Tal Zaatar y el cumplimiento de la tregua general convenida en el Pacto, que la

—Favor pase a la Pág. 35

## Captan Terremoto con Probable Epicentro en las Islas Fidji

México, D.F. Agosto 2. (AP).— Un sismo de siete grados en la Escala de Richter fue detectado hoy por la estación sismológica de Tacubaya, con probable epicentro en las Islas Fidji, en el Pacífico Sur.

"De pronto creí que era otro terremoto en China", dijo el Ingeniero Jesús Figueroa. "Me impresioné muchísimo, pues pensé que los chinos por fin habían descubierto una forma para pronosticar con exactitud los terremotos".

El vocero de la estación se refería a la evacuación que realizan las autoridades de la República Popular China en regiones de Tangshan y Tienstin, ante el pronóstico de que pudiera repetir un terremoto como el que con una intensidad de 8.2 grados es-

temeció la semana pasada esa región.

"Creemos que aún no existe una técnica para poder predecir los terremotos", dijo Figueroa. "Por eso me impresionó muchísimo el sismo de esta mañana. Créi que era en China, pero cuando estudiamos las gráficas regresamos a la realidad. Todavía no hay una forma de pronosticarlos."

Figueroa dijo que en un estudio realizado por Orozco y Berra de 500 años de sismos en México, se consigna que en muchos casos se ha notado inquietud y alarma en animales domésticos, antes de un sismo, lo cual, según algunas informaciones periodísticas ha sido base de las autoridades chinas para temer otro terremoto.

—Favor pase a la Pág. 20.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

INUNDACIONES EN MIAMI, Florida, agosto 2. Las intensas lluvias caídas en el periodo de mayor tráfico inundaron algunas de las calles más céntricas de Miami y provocaron embotellamientos debido al gran número de vehículos detenidos.